
令和元年度「ワクワク学び隊」実践交流会 参加者振り返りアンケート集計 

＜質問内容＞ 

１：本交流会において，自分たち（大学生）の活動が社会的に意義あることを再確認することができましたか。 

２：ＰＲタイムの内容は，今後の取組や活動の参考になりましたか。 

３：交流タイムは，今後の取組や活動の参考になりましたか。 

４：講義・まとめの内容は，今後の取組や活動の参考になりましたか。 

 
＜質問内容に対する回答の理由等の記述から＞ 

○ 自分たちの日頃やっている活動を紹介したり，話を聞いたりすることができてとても参考になりました。 

○ 教室関係の方の意見を聞ける貴重な機会で，自分たちにはない視点や考えを学べました。 

 ○ PRタイムで沢山の質問やあたたかいコメントをもらい，交流タイムでもアドバイスをもらったので，これからの活動に生かしていきたいです。 

 ○ ボランティア活動をすることによる意義やメリットを知ることができました。 

 ○ 地域と学校の関係性について初めて聞く内容に，考え直すことができました。 
 

 ○ 大学生が，子供たちのために何を目標に，何をすべきか，よく考えられていると思いました。普段の教室運営の参考にしていきたいです。 

 ○ 学校だけでなく，地域と連携・協働することの大事さが大変勉強になりました。 

 ○ PRタイムは 1チーム５分間という短い時間でしたが，各チームの大学生の活動への思いや熱意が伝わってきました。 

○ 子供と大人の境界にいる大学生が活動することは児童にとって刺激的で良いと思います。 

 ○ ボランティア活動がもたらす効果から，改めて地域の教育力の向上に向けて取り組みをすすめていきたいと強く感じました。 
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